
令和 3 年 3 月 20 日開催「おしゃべりカフェ」参加者意見 

会場：共和のもりセンター 

 

 

 つぶらの公園に向かう道に不法投棄が多い。何とかならないか。 

 山北駅前の空き店舗を再利用できるようにすべきでは。 

 自治会役員、健康普及員、青少年指導員、スポーツ推進委員等、人口減少のためやり手がいない。

高齢化し若い人の補充ができない。過去と同じように指導員とか本当に必要なのか考えてほしい。

（地域としてあり方検討委員会を立ち上げるが、町全体としての検討が必要であると思う） 

 色々な役員は、人数の多い自治会から複数出してもらいたい。 

 鳥獣被害が多くて困る（ヒルも多くて困る）。野菜や果物、お茶も作るのを辞める人が多い、ど

うにかならないものか。 

 議員定数については、税収が減っているので 1 人でも２人でも減らすべきだ。 

 町民の意見を聞くには、議員が出向いていくことが大事。 

 

 

 

 

 


